

Hoy, en la comparecencia de Carlos Cuerpo en Comisión

Olano al ministro de Economía: “Los españoles están preocupados porque la propaganda del Gobierno se acaba cuando van al supermercado”

- El portavoz adjunto del GPP Jaime de Olano lamenta la falta “de autocrítica, humildad y modestia” del Gobierno con las cifras económicas
- “Los españoles no son tan optimistas, y cuando piensan en independizarse la realidad económica que perciben reduce su esperanza al mínimo”, indica
- Señala que España tiene 12,7 millones de personas en riesgo de pobreza y exclusión social, con una tasa de pobreza infantil del 33%, que es la más alta del conjunto de la UE
- “Nuestro poder adquisitivo se ha reducido un 4,7% respecto a la media de la UE y la capacidad de compra de los hogares españoles es un 5,6% inferior a la de 2008”, detalla
- Explica que “el crecimiento español no es sano ni sostenible” porque se basa en gasto público, déficit y deuda, más de 400.000 millones en este último apartado desde la llegada de Sánchez al Gobierno
- Critica por “sonrojante” la gestión de las ayudas a los afectados de las riadas. “El viernes sacó pecho de entregar 500 millones de los 16.500 que dijeron movilizar en el primer Real Decreto de ayudas. A ese ritmo no lo terminarían de ejecutar hasta finales de 2027”, apostilla
- Sobre estas ayudas, explica que 5.000 millones son créditos a devolver por los afectados, 3.000 son del Consorcio de Seguros, pagado en sus pólizas por los asegurados, y solo 2.600 corresponden a gasto presupuestario
- “¿Cómo explica que el Gobierno vaya a recaudar más de IVA por el Plan Renové de vehículos que ayudas directas dará a los afectados por las riadas?”, le interroga
- También le recrimina que presuma de compromiso con la vivienda, cuando “en seis años y medio no han entregado ni una sola”. “Su compromiso es tener un Ministerio, un envoltorio vacío”, agrega
- Dice que el número de personas registradas en el SEPE, y que no trabajan al cierre de noviembre, se eleva a 3,8 millones de personas, mientras España es el país con los peores números de paro de la UE: “¿Y viene a decirle a los españoles que han hecho todo bien en estos seis años?”